

Liebe Besucherinnen und Besucher

Es gibt zahlreiche Förderungen und Literatur für Kinder und Jugendliche mit Legasthenie aber zur Berufswahl und -ausübung im Erwachsenenalter findet man wenig im deutschsprachigen Raum.



Gerne möchte ich dem entgegenwirken und mit dieser Website eine Möglichkeit für erwachsene Legastheniker bieten, sich auszutauschen, Fragen zu beantworten und zu motivieren. Dazu werden monatlich neue Beiträge rund um das Thema Legasthenie, Motivation, Wissen und Karriere veröffentlicht.

Ich bin Legasthenikerin und studiere im Moment in London "History, Politics and Economics". Nebenbei mache ich eine Ausbildung zur Legasthenedrainerin. 2015 habe ich die Maturaarbeit zum Thema "Legasthenie in der Berufswelt" geschrieben, weil dieser Problembereich noch unerforscht ist und die Legasthenie weitreichende Konsequenzen für die Betroffenen hat. Da es kaum Literatur zu diesem Thema gibt, habe ich Unternehmen in der Region Zürich und Ostschweiz befragt. Insgesamt 43 der ca.180 verschickten Arbeitgeberfragebogen wurden beantwortet. Personalverantwortliche von namhaften Unternehmen, insbesondere im Bereich Marketing und Kommunikation, haben geantwortet. So u.a. Axel Springer, Coca-Cola, die Wochenzeitung und NZZ Mediengruppe. Insgesamt wurden konkret drei Branchen untersucht:

- Ingenieurwesen
- Gesundheitswesen
- Marketing und Kommunikation

Zusätzlich wurden legasthene Arbeitnehmer und Verbände aus der Schweiz, Deutschland und Österreich befragt.

Um den Austausch zu fördern, kannst auch du die Website mitgestalten und erweitern.

Melde dich hier, wenn du Hilfen, Angebote und Dienstleistungen für Legastheniker anbietest.

Gerne kannst du mich auch bei Fragen oder Ergänzungen kontaktieren.

Vielen Dank!

Sabrina Brockes